



JEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LAS FUERZAS ARMADAS

El Brigadier General Xavier Julián Isaac nació el 1 de diciembre de 1962 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Ingresó a la Escuela de Aviación Militar en febrero de 1980 y egresó en diciembre de 1983 como Alférez del Cuerpo Comando y Escalafón del Aire, volando aeronaves B-45 “Mentor” y Morane Saulnier MS 760 “Paris”.

Como oficial subalterno sus destinos estuvieron entre la IV Brigada Aérea en Mendoza, donde efectuó el Curso de Estandarización de Procedimientos para Aviadores de Combate (CEPAC), donde adquiere la especialidad de piloto de combate y voló el Sabre F-86.

En la VIII Brigada Aérea (Moreno - Provincia de Buenos Aires) fue piloto de Mirage M-III y luego se lo requiere en la Escuela de Aviación Militar, donde se desempeñó como instructor de vuelo en aeronaves B-45 “Mentor” y Emb-312 “Tucano”.

Posteriormente, regresó a Mendoza como Instructor Jefe de Escuadrilla IA – 63 en el Sistema de Armas Pampa y Oficial de Operaciones del CEPAC.

Es en esta etapa que, durante la ejecución del Ejercicio de Comprobación COA 94, obtuvo el 1º puesto en tiro en ametralladora y cañones.

Continuando con su carrera como todo oficial del Cuerpo Comando, se presentó en Buenos Aires, en la Escuela Superior de Guerra Aérea, para efectuar el Curso de Comando y Estado Mayor, y luego el Curso Superior de Estado Mayor.

En esta etapa, se recibió de Licenciado en Sistemas Aéreos y Aeroespaciales.

En ambos cursos se ubicó entre los primeros puestos, lo que le permitió ser elegido para cursar en EE.UU, el Curso de Comando y Estado Mayor de la Fuerza Aérea Norteamericana (Air Command and Staff College).

A su regreso al país, ya como oficial jefe, fue destinado a la Escuela Superior de Guerra Aérea en calidad de asesor, luego como Jefe de División de Ejercicios del Curso Superior de Estado Mayor y finalmente como Jefe del Curso de Estado Mayor, trayendo a sus alumnos los más modernos métodos de planificación de operaciones aéreas militares.



Posteriormente se desempeñó como Jefe División Relaciones Globales de la Jefatura III Planificación, y como Jefe Departamento Organización y Doctrina dentro de la misma jefatura.

A continuación, ya como oficial superior, trabajó como Director de Políticas y Relaciones Internacionales de la Dirección General de Planes Programas y Presupuesto, siendo posteriormente designado como Jefe de Gabinete de la Subjefatura del Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Argentina.

Terminada esa etapa regresó a Mendoza, esta vez como Jefe de la IV Brigada Aérea.

Finalizado ese destino, cumplió tareas en EEUU como Agregado Aeronáutico a la Embajada Argentina y también Agregado de Defensa y Aeronáutico a la Embajada Argentina ante Canadá.

Luego fue nombrado Director General de Planes, Programas y Presupuesto del Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Argentina, cargo que desempeñó hasta su designación como Jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Argentina en febrero de 2020.

El pasado 29 de diciembre de 2023 es designado Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas y el 9 de enero se hizo cargo del organismo.

A lo largo de su carrera fue distinguido con los siguientes premios, condecoraciones y distinciones:

Por su destacado desempeño demostrado durante la ejecución del Ejercicio de Comprobación COA 94, al obtener el Escuadrón II ms-760 el 1º puesto en tiro en ametralladora y cañones.

Por su destacado desempeño y valiosa colaboración puesta de manifiesto en las jornadas de puertas abiertas en la muestra estática y vuelos de exhibición realizada en la Escuela de Aviación Militar

Premio Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Argentina al 2do promedio de egreso del Curso Comando y Estado Mayor. Premio Estado Mayor General de la Fuerza Aérea al 2do promedio de egreso del Curso Comando y Estado Mayor.

Premio “Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Argentina al 2do promedio de egreso del curso Superior de Estado Mayor.

Por el excelente desempeño y la dedicación puesta de manifiesto en cada una de las actividades realizadas durante el desarrollo del ejercicio “Zonda VIII”.



Felicitación por destacado espíritu de sacrificio y dedicación al trabajo con un gran compromiso profesional y personal.

Condecoración “Legión al Mérito Confraternidad Aérea Interamericana, Clase Gran Cruz”, otorgada por el SICOFA en la LX CONJEFAMER – Arizona (EEUU).

Inclusión en el Cuadro de honor en la Base Aérea Maxwel de Alabama de la USAF - Distinción otorgada por el Chief of Staff of the Air Force –General USAF Charles Q. Brown Jr.

Distinción “Orden a los Servicios Distinguidos” otorgada por el Ejército Argentino

Distinción “Orden Mérito Aeronáutico – Gran Oficial” otorgada por la Comandancia Aeronáutica del Brasil.

Introducido al Hall de Honor del “Air University”, Maxwell AFB, Montgomery, Alabama.

Medalla de Honor en Conmemoración al Centenario de la Fuerza Aérea Paraguaya otorgada por el Comando de las Fuerzas Militares y el Comando de la Fuerza Aérea.

Distinción al “Mérito Aeronáutico” en la Categoría de Gran Oficial Concedida por el señor Presidente de la República Oriental del Uruguay y propuesta por el señor Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea Uruguaya.

Condecoración “Cruz al Mérito Aeronáutico de Chile” en el grado de Gran Cruz al Mérito Aeronáutico - Otorgada por la Fuerza Aérea de Chile.